

Olivenernte 2012

12.12.2012 16:06 von Gerda Frankenstein



Jetzt geht's wieder los: Die Olivenernte auf Lesbos beginnt. Während in anderen Regionen Europas die Ernte bereits im Herbst stattfindet, sind unsere Oliven erst zu Jahresende erntereif. Das liegt an der geografischen Lage der Insel Lesbos.

Damit Sie einen Eindruck von der Ernte bekommen, habe ich für Sie einige Fotos von der letzten Ernte Anfang 2012 zusammengestellt. Viel Spaß beim durchblättern!

Impressionen von der Olivenernte 2012



Einen Kommentar schreiben

Kommentar von [Jochen Elias](#) | 12.12.2012

Hallo Gerda, danke für die Bilder! Jetzt weiß ich endlich, wofür man die riesigen Netze benötigt.